

12.06.2007 - 16:32 Uhr

## L'ASIN a propos des décisions sur l'armée du Parlement

Berne (ots) -

Etape de développement 08/11, doublement des militaires en service long et des engagements à l'étranger: Est-ce le début de la fin de l'armée de milice et de la neutralité armée?

Après que le Conseil national a maintenant à son tour donné son aval à "l'Etape de développement 08/11" et approuvé deux interventions parlementaires demandant de doubler le nombre des militaires en service long et des engagements militaires à l'étranger et après que le Conseil fédéral (!) veut enlever aux membres de l'armée leur munition de poche et les dégrader de la sorte en eunuques, c'est le début de la fin de système de milice de l'armée suisse et de la neutralité armée.

Les fonctionnaires du DDPS soutenus par les partisans de la gauche d'une abolition de l'armée et par une majorité des parlementaires PRD et PDC ont franchi une étape fatale vers une armée professionnelle et d'engagement à l'étranger. L'Action pour une Suisse indépendante et neutre (ASIN) condamne rigoureusement cette évolution erronée. L'ASIN lance un appel au nouveau chef de l'armée de faire tout ce qui est en son pouvoir pour freiner d'autres évolutions indésirables et de mettre l'Armée XXI sur la bonne voie.

L'armée suisse n'a sa raison d'être que si elle est en mesure de remplir son mandat-clé selon l'article 58 de la Constitution fédérale ("l'armée contribue à prévenir la guerre et à maintenir la paix; elle assure la défense du pays et de sa population"). Notre armée n'est soutenue par ailleurs par la majorité des citoyennes et citoyens que si elle peut assurer de manière crédible la sécurité et l'indépendance de notre pays dans le cadre de la neutralité perpétuelle et armée et en tant qu'armée de milice, de défense et de protection agissant dans le propre pays et pour le propre pays.

La réduction irresponsable des éléments de combat à un "noyau de montée en puissance", le développement des engagements à l'étranger contraires à la neutralité et des militaires en service long ainsi que les envies d'armée professionnelle et de coopération avec l'OTAN et l'UE manifestées par le DDPS et l'alliance de la Gauche et des Bourgeois sont diamétralement opposés au mandat constitutionnel. Il faut impérativement mettre le holà à ces évolutions erronées qui apportent au contraire de l'eau au moulin de ceux qui cherchent à abolir l'armée.

Contact:

Action pour une Suisse indépendante et neutre (ASIN)

Thunstrasse 113

case postale 669

3000 Berne 31

Tél.: +41/31/356'27'27

Fax: +41/31/356'27'28

Internet: [www.asin.ch](http://www.asin.ch)

E-Mail: [asin@asin.ch](mailto:asin@asin.ch)

CCP 30-10011-5

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007763/100535998> abgerufen werden.